



Terrassencafé des Österreichischen Pavillons auf der Weltausstellung in Paris 1937. Architekten Josef Hoffmann und Oswald Haerdtl, Wien. Eine große freistehende Markisenanlage überdeckt die Sitzplätze im Freien. Links erkennt man die in Leichtmetall verkleidete Kaffeeausgabe. Die Decke über der Terrasse ist mit buntem Stoff bespannt



Café und Tanzbar im Innengarten des Modestpalastes in Turin. Architekt Ettore Sottsass, Turin. Die Gaststätte ist während der Sommermonate geöffnet und bietet 600 Besuchern Platz. Die kleine Holzbrücke bildet bei den ins Freie verlegten Modenvorführungen den Weg der vorführenden Mädchen. Der überdeckte trömmelförmige Orchesterplatz ist zinnberrot und weiß gestrichen. Das Zeltdach vor der Bar ist blau und weiß gestreift. Metallstühle und Tische sind zitronenfarbig



Das Gartenrestaurant im Modopalast in Turin. Blick auf den Orchesterplatz und die beleuchtete Bar. Grundriß 1:500. Architekt Ettore Sotsas, Turin

